
VfL Pinneberg
Leichtathletik-Abteilung

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 am 19.3.2024 um 18.30 im VfL-Heim

Beginn: 18.30 Uhr        Ende: 19.15 Uhr

Anwesend vom Abteilungsvorstand: Roland Troelenberg, Nele David, Irena Ramthun und Elke 
Böttcher
Gast vom Hauptverein: Frank Fröhlich

Top 1 : Begrüßung durch Roland Troelenberg

Top 2 : 18 stimmberechtigte Mitglieder waren anwesend

Top 3 :  Wir haben im Jahre 2023 viele gemeinsame Events durchgeführt. z.B. Frankreichfahrt, das  
             Zehntel, Streckenposten und Wasserstelle beim Hamburg Marathon, Sommerfest, 
             Stadtwerkelauf, Kindertag, Löwenbergfahrt, Fahrt in den Heidepark, Weihnachtsfeier
             und das Saisonabschlusssportfest in Potsdam

Top 4 :  Sportliche Erfolge: 
           
             Deutsche Vizemeisterin Ida Schröder (300m)
             4. Platz Sonja Lindemann (5.000m Freiluft)
             5. Platz Sonja Lindemann (3.000m Halle)
             7. Platz Marlene Brand (2.000m Hindernis)
             9. Philipp David (2.000m Hindernis)
             9. Sonja Lindemann (3.000m Freiluft)
           11. Niklas David Hammerwurf
           12. Niklas Moor Dreisprung
           13. Johan Schlüter Dreisprung

           Norddeutsche Meisterschaften 3 x Platz 1, 4 x Platz 2

Landesmeisterschaften ab U16   15 x Platz 1, 23 x Platz 2
U14 – viele Titel, besonders hervorzuheben Emely Uzomo, Hanna Günther und 
Korbinian Schweininger

Teilnahme Verbändekampf Norddeutschland: Julia Ohly, Niklas Moor und Johan Schlüter

Zehntel 1. Platz Mannschaft

Dank an Trainer, Betreuer und Kampfrichter
 

Top 5 : Finanzen
Auch im Jahre 2023 war es möglich Meldegelder, überregionale Wettkampffahrten 
inkl. Übernachtungen zu finanzieren.
Die Kasse wurde vom Hauptverein überprüft und ohne Beanstandungen genehmigt.
Irena Ramthun hat einen kurzen Überblick über die finanzielle Lage der Abteilung  gegeben.



Kristin Böttcher stellte den Antrag,den Vorstand zu entlasten. Der Entlastung wurde 
einstimmig zugestimmt.

 
Top 6 : Mitgliederentwicklung

Wir haben jetzt 160 Mitglieder, wobei die Mehrzahl der Athleten im Alter von 7 – 26 Jahren
ist. 
Leider Haben wir immer wieder Abgänge von  Athleten zu anderen Vereinen.

 
Top 7 : Öffentliche Wahrnehmung

Medial nur wenig sichtbar, weil in den Zeitungen der Erwachsenen- und Mannschaftssport
im Vordergrund stehen.
Homepage ist positiv – immer aktuell
Instagram bietet aktuelle News

 
Top 8 : Initiativen in 2023

Kraftraum im Stadion ( nicht erfolgreich)
Überarbeitung der Sportanlagen in der KB in 2023 (teilweise erfolgreich – neue Weitprung-
bretter, neue Hochsprungmatte aufgebaut)
Inanspruchnahme Zuschüsse durch den AfL (weitgehend erfolgreich)
Planung Stadion – (teilweise Übernahme unserer Vorstellungen in den Entwurf)

 
Top 9 : Ausblick auf 2024

Frankreichfahrt (keine Zuschüsse mehr vom DFJ)
Sanierung der gesamten Leichtathletik Anlage, neue Lichtanlage
Platzsperre ab 6.5.24 bis 23.12.24 (aktueller Stand, ggf. späterer Termin)
Ausweichstandorte: JCS Tartanplatz/Laufbahn Halle – Hochsprunganlage wird zur JCS 
gebracht, ggf. Stabhochsprung in der Halle, keine Rundbahn, kein Wurf
CVS Platz in Egenbüttel steht uns 2 x pro Woche zur Verfügung – Rundbahn – 
Trainingszeiten müssen mit den Fußballern abgestimmt werden.
Wurf Jahnkampfbahn HH

Roland Troelenberg ist für 2 Jahre gewählt worden, es wird in 2025 keine Verlängerung 
geben

  
Top10: Roland Troelenberg und ElkeBöttcher sind als Delegierte gewählt worden – als Ersatz

Irena Ramthun. Die Wahl erfolgte mit einer Enthaltung.


